

en 1306. Sur ces entrefaites, les Turcs, conduits par Bajazet Ier, ayant envahi la Hongrie, de Naillac courut au secours du roi Sigismond, se conduisit brillamment à la bataille de Nicopolis (1396), où les chrétiens furent écrasés par le nombre, et parvint à s'échapper avec le roi de Hongrie, qu'il conduisit à Rhodes. Quelques années après, il fit une descente sur les côtes de Carie, où il construisit un château-fort, prit part aux expéditions que fit Bousicaud sur les côtes de la Syrie et de la Palestine, servit en 1403 de médiateur entre les Génois et le roi de Chypre, et conclut un traité avantageux avec le sultan d'Égypte. Après avoir assisté au concile de Pise (1409), et à celui de Constance, dans lequel eut lieu la déposition de Jean XXIII (1414), il convoqua à Rhodes, en 1421, un chapitre général de son ordre, et fit prendre des mesures pour rétablir la discipline, améliorer l'état des finances, et mourut peu après. Voici l'inscription funéraire qui se trouve sur son tombeau, dans la petite église de Gargillesse :

Anno : Domini : millesimo : ducentesimo : sexagesimo : sento : die : dominico : post : festum : omnium : sanctorum : obiit : G. de Naillac : de profundis villi.

(6)

Argenton-sur-Creuse, l'*Argentomagus* des Romains, chef-lieu de canton (Indre). 4700 habitants. Belle basilique. Magnifique pont en pierre de taille. Vestiges d'un ancien cirque. Nombreuses antiquités découvertes récemment, en creusant les tranchées d'un